

Donan carne de langosta espinosa decomisada

Escrito por Redacción

Sábado, 30 de Marzo de 2019 10:43 -



La Secretaría de Agricultura y Pesca entregó el 70 por ciento del producto decomisado, el pasado 2 de marzo a la embarcación 'Drakkar V', quienes tenían en su poder abundante cantidad de langosta espinosa, especie que se encuentra en veda desde el pasado primero de marzo.

Los beneficiarios de este producto fueron: la iglesia Misión Cristiana de North End, la Asociación de Iglesias Bautistas de San Andrés, el Hogar del Anciano San Pedro Claver, la Catedral La Sagrada Familia y la cárcel New Hope.

El restante 30 por ciento, por ley, le correspondió a la Unidad de Guardacostas de la Armada Nacional, apostada en San Andrés.



El jefe de la cartera, Anthony Rojas Archbold, le recuerda a los pescadores, comercializadoras y a la comunidad en general, que se abstengan de capturar, comercializar y consumir langosta espinosa; dado que desde el primero de marzo y hasta el 30 de junio comenzó su periodo de veda.

Donan carne de langosta espinosa decomisada

Escrito por Redacción

Sábado, 30 de Marzo de 2019 10:43 -

“El incumplir esta normatividad, podría generarle multas y sanciones judiciales a quien la infrinja”, concluyó el secretario.